

„Nur fliegen ist schöner“

### Motorradclub „Skyra“ feiert in Hohenklingen 20-jähriges Jubiläum – Zweirad-Leidenschaft schweißt Mitglieder zusammen



Rennatmosphäre: Irgendwo am Zweirad muss ein Bierkasten eingebaut sein. Das Bierkistenrennen ist der Höhepunkt im Jubiläumsjahr des MC „Skyra“ in Hohenklingen. Foto: Henkel

KNITTLINGEN. Für die Mitglieder des Motorradclubs „Skyra“ Hohenklingen war das Bierkistenrennen der Höhepunkt in ihrem 20. Jubiläumsjahr. Eine Veranstaltung, bei der kräftig gefeiert, aber auch zurückgeblickt wurde.

Die Zufahrtsstraße nach Hohenklingen war am Samstag wieder Schauplatz für den Wettbewerb, bei dem der Spaß sehr wichtig ist, aber auch die sportliche und technische Herausforderung dazugehört.

Die für das Rennen zugelassenen Kräder müssen ein Kriterium erfüllen. Eine Bierkiste muss irgendwie eingebaut sein. „In drei Tagen haben wir das hingekriegt“, so Georg Keuerleber vom Team „Mofaclub Zaisersweiher“.

Die jungen Leute fahren mit Leidenschaft in ihrer Freizeit mit ihren Zweirädern. Beim Bierkistenrennen des MC „Skyra“ machten sie am Samstag zum ersten Mal mit. Daniel Rothfritz, Alexander Marten und Daniel Fischer waren die Fahrer des Teams. Für Daniel Fischer begann das Slalomrennen mit einem Sturz.

Beim Umfahren legte er sich zu stark in die Kurve und berührte mit dem Auspuff die Straße. „Dann bin ich weggerutscht“, so der 15-jährige. Dank guter Lederkleidung ohne Folgen für ihn. Nach einer kurzen Erholungspause startete er wieder in das Rennen. „Nur fliegen ist schöner“, drückte er seine Leidenschaft für Zweiräder aus.

Die Mitglieder des MC „Skyra“ erinnern solche Teams an ihr eigenes Entstehen. „Als wir 18 waren, sind wir alle Moped gefahren“, so Vorsitzender Markus Friedrich. Dieses Hobby und Freundschaft war der Auslöser, um den MC „Skyra“ zu gründen. Die heute 20 Mitglieder treffen sich wöchentlich. Das ist seit 20 Jahren so. Passive Mitgliedschaften gibt es nicht. „Du lebst einfach damit“, drückt Friedrich das Zusammengehörigkeitsgefühl im Verein aus.

Auch die Frauen der Mitglieder sehen das so. „Zusammenhalt und Partys“, für Christina Friedrich zeichnet das den Motorradclub aus. Sie hat hier tolle Sachen erlebt, „die ich nicht missen möchte“. Am Samstag überreichte sie mit anderen Partnerinnen der „Skyras“ ein Album, in dem Gratulanten der Stadt Knittlingen, Gewerbetreibende sowie viele Freunde und Mitglieder anderer Motorradclubs zum 20-jährigen Vereinsjubiläum ihre Glückwünsche niedergeschrieben haben.

Neben dem Bierkistenrennen gab es am Freitag- und Samstagabend Konzerte mit Marc Daniels und der Band „milesTone“.